

La OMS agradece a Rusia la creación de la vacuna Sputnik V



Organización Mundial de la Salud (OMS)

Moscú, 21 sep (RHC) La Organización Mundial de la Salud (OMS) valora los esfuerzos de Rusia para elaborar la vacuna Sputnik V, afirmó el director regional para Europa de la OMS, Hans Kluge.

El ministro de Salud de Rusia, Mijaíl Murashko expresó: "La OMS valora mucho los esfuerzos emprendidos por Rusia para elaborar la vacuna contra el COVID-19, concretamente Sputnik V; quiero agradecer una vez más a Rusia por sus excelentes acciones para crear una vacuna segura y eficaz".

Kluge agradeció a los voluntarios que participaron en los ensayos de la vacuna rusa y expresó la esperanza de que los resultados de la tercera fase de las pruebas sean positivas.

Murashko, a su vez, comentó que en el marco de la reunión con Kluge fue examinada la cooperación en la lucha contra el COVID-19 y agradeció al departamento europeo de la OMS por su colaboración activa en el tema del coronavirus.

"Entre otras cosas, discutimos la posibilidad de promover en mercados de otros países los desarrollos de fármacos, particularmente las vacunas rusas. Para ello, contamos con un respaldo sin precedentes", constató el ministro de Salud de Rusia.

Rusia registró oficialmente su vacuna el pasado 11 de agosto. El fármaco puede administrarse solo a personas de grupos de riesgo y bajo un control estricto. La vacuna pasó dos fases de pruebas y la tercera y definitiva se realiza ahora.

Sputnik V (nombre comercial de la vacuna) genera hasta dos años de inmunidad, según sus desarrolladores. La vacuna consta de dos componentes: el primero se basa en el adenovirus humano tipo 26, y el segundo, en el adenovirus humano recombinante del tipo 5. El medicamento se administra dos veces, en un intervalo de 21 días.

Mientras a partir de este 21 de septiembre, en Rusia empezó la comercialización del fármaco contra el coronavirus Areplivir, que se podrá adquirir en farmacias exclusivamente por indicaciones médicas.

La farmacéutica rusa Promomed anunció asimismo que está negociando el suministro de su fármaco Areplivir, a los países de América Latina, como México. También a África, Sudáfrica y a los países de la Comunidad de Estados Independientes.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/234719-la-oms-agradece-a-rusia-la-creacion-de-la-vacuna-sputnik-v>



Radio Habana Cuba